

Charles Bardou
Directeur
École élémentaire Denfert-Rochereau
92, rue Denfert-Rochereau
92100 Boulogne-Billancourt
01 55 18 57 00

Compte rendu du conseil d'école du mardi 2 juin 2015
18h 15 à 20h 15
Salle de Restauration

Présents :

Enseignants : Charles Bardou Directeur

Mesdames Émilie Amouyal CPA, Sophie Crusson CM2A, Carole Deshagette CE2C, Nadège Esnault CE2A, Sylvie Parisot CM1A, Aurélie Richy CE1B, Pascaline Roussel CM1B, Maud Bourvieux (RASÉD)

Messieurs Olivier Thomas CM2B, Jean-Marc Fallières CE1C, Jonathan Chanson CM1/CM2

Parents d'élèves :

FCPE :

Madame Coralie OUAZANA ,Titulaire, Madame Alice Dos REMEDIOS, Titulaire, Madame Dorothee FICHOLLE, Titulaire, Madame Virginia NICOL, Titulaire, Madame Mathilde PARLIER, Suppléante, Madame Carol CRESTE, Suppléante, Madame Anne-Marie WALTHER, Suppléante, Madame Béatrice WALD, Suppléante, Madame Victoire FORET, Suppléante, Madame Sylvie MAYDAT, Suppléante

PEEP :

Madame, Madame Nama NORKY, Titulaire, Madame Catherine AUGUSTE, Titulaire, Madame Valérie PUCHEU-KARLOV, Titulaire, Madame Muriel BENHAMOU, Suppléante, Monsieur Jean-Philippe ROUANE, Suppléant.

UNAAPE :

Madame Fabienne BEOLETTO, Titulaire, Madame Marie HAMON, Titulaire, Madame Christine DARMON - BARRAQUE, Titulaire, Monsieur Frédéric DEROBERT, Suppléant

Mesdames Martinet et Pererol, DDEN

Monsieur Marguerat, conseiller municipal

Invitée : Lilas Amouyal représentant le conseil des délégués.

Excusés :

Parents : Madame Magali BUSCAT, Suppléante, Madame Charlotte DEBAILLON-VESQUE, Titulaire, madame Charlotte DEKEYSER, Titulaire Madame Florence TRINQUIER, Suppléante, Madame Christina VIDARTE-HULST, Suppléante, Madame Isabelle AIMONE, Suppléante, Monsieur Arnaud KRAMDI, Titulaire.

Mesdames Laura Besnard CE1C, Delphine Bocquet CLIS, Nathalie Cavan CM1/CM2, Dominique Nicoleau CE1A, Valérie Provost CPB,

Secrétariat : Émilie Amouyal et Sophie Crusson

Vie de l'école

Effectif et structure envisageable en 2015/2016 :

	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	CLIS
	80	77	73	49	60	12
A	27	26	25	24	30	
B	27	26	24	25	30	
C	26	25	24			

Soit 351 élèves

Moyenne pour les 13 classes « ordinaires » : 26.23

Deux enseignants à titre provisoire peuvent changer de poste, le mouvement ne sera connu que la semaine prochaine.

Une psychologue scolaire devrait être nommée sur le secteur.

Question : Quelle organisation pour l'apprentissage des langues ?

L'allemand débute en classe de CE1.

Les CP seront prochainement sondés sur leur choix de leur première langue vivante.

Pour ce qui est du collègue monsieur Bardou ne peut se prononcer faute d'informations fiables pour le moment.

Organisation de la rentrée 2015

Fournitures : les listes de matériel par niveau seront sur le site de l'école

Pré rentrée le lundi 31.

Possibilité de réajustement de la structure à cette date.

Les listes des élèves affichées aux vitres de l'école le lundi soir.

La rentrée des élèves se fait à 8h 20 le mardi 1^{er} Septembre, la rentrée des CP est décalée à 9H00.

Les réunions de parents auront lieu lors des deux premières semaines de rentrée.

Fête de fin d'année

En raison du maintien du niveau d'alerte attentat du plan Vigipirate la fête, comme annoncé lors du deuxième conseil d'école, et rappelé par une information aux familles, se déroulera en deux temps :

Fête pour les enfants le vendredi 26 toute la journée, à cette occasion il sera demandé de l'aide pour la tenue des stands. (De plus un appel aux dons de petits lots pour les stands est lancé.)

Les familles seront reçues classe par classe selon les informations données par les enseignants.

Monsieur Bardou assume la responsabilité de cette organisation qui lui semble être la plus sûre compte-tenu des contraintes liées au plan Vigipirate.

En réponse à la question des parents concernant le manque à gagner pour la coopérative relatif à cette organisation, monsieur Bardou répond qu'une tombola sera organisée afin de maintenir de la coopérative.

Point d'étape projet d'école :

Conseil des délégués présentation des travaux par Lilas

Rôle du conseil des délégués

Se réunit une fois par mois, suite à un travail en classe.

Le conseil évoque les problèmes, leur trouve une solution, exprime les idées des classes, propose des aménagements pour améliorer la vie à l'école.

Les délégués transmettent la parole de leur classe vers le conseil des délégués parole qu'ils recueillent en organisant avec l'enseignant des conseils de classe ou tout autre moyen qu'ils souhaitent.

Quelques travaux du conseil des délégués :

Proposition tracés dans la grande cour :

Un terrain de foot, des lignes de courses, des marelles.

Possibilité de construire des circuits de billes avec le centre de loisirs.

Cantine : Demande de faire un plateau témoin car les enfants se plaignent de ne pas avoir suffisamment à manger et pense être lésés dans leur demande de suppléments. Cette demande faite aussi lors du dernier comité de restauration et soutenue par madame Bueno, l'infirmière, n'a pas encore abouti.

Questions sur les différents jeux sur les temps de récréation :

Demandes différentes des filles et des garçons.

Règle adoptée : foot seulement le matin. Conclusion : les filles et les garçons jouent davantage ensemble l'après-midi.

Les comptes rendus sont publiés sur le site de l'école.

Site de l'école

Avec une moyenne d'un article tous les trois jours, le site est en bonne voie et petit à petit les classes le prennent en main.

Fréquentation maximum : 280 visites

Moyenne autour de 70/80 par jour

Bilan de différents projets de classe.

Les sorties en car ont été perturbées par l'application des consignes de sécurité liées au plan Vigipirate, cependant, les classes ont bien exploité les ressources Boulonnaises: musée des années trente, Belmondo, Landowski, site le Corbusier, carré Bellefeuille, ...

À noter également la splendide deuxième place de l'école au tournoi de Handball.

Classes externées

5 départs en classes externées

3 Classes sont actuellement en séjour à Benais

Les deux CM2 ont pu profiter d'une classe de neige pour l'un, d'une classe « langue » à Saint-Malo pour l'autre.

Consultation nouveaux programmes en cours pour l'école élémentaire, les nouveaux programmes seront applicables à la rentrée 2016

Dorénavant le cycle 2 réunira CP/CE1/CE2

Cycle 3 CM1/CM2/6^{ème}

Cycle 1 maternelle

Mairie

Organisation du temps périscolaire

2014/2015

Faute à une inscription en début de période les ateliers ont eu beaucoup de mal à s'organiser. Les inscrits changeant d'un jour à l'autre,

Perspective 2015/2016 rédaction du PEDT en ce moment

Monsieur Marguerat communique : Le maire adjoint à l'éducation a rencontré tous les intervenants pour faire un bilan des TAP sur les nouveaux rythmes scolaire (atsems, directeurs, parents, centres de loisirs....)

Le bilan et le PEDT (projet éducatif du territoire) seront transmis prochainement.

On note la demande sur une journée par semaine d'ateliers longs de 16 h à 18 h pour permettre l'ouverture à des associations ou à d'autres intervenants extérieurs.

La mise en place du PEDT serait prévue pour septembre.

Temps de midi : les parents déplorent un manque d'organisation : les enfants ne sont pas informés des différents ateliers auxquels ils pourraient participer, ils lisent par terre, trop de foot et pas suffisamment d'enfants pris en charge ;

Les parents souhaitent la présence de Monsieur Oubelkhir Farid au conseil d'école pour pouvoir échanger avec lui sur le sujet.

Monsieur Bardou lui transmettra ces doléances.

Crédits municipaux

Pour participer à l'effort d'économie engagé par tous les services on note une diminution des crédits.

Cette année les crédits pour les écoles élémentaires de la ville s'élèvent par élève à 20.50€ pour la papeterie et 21€ pour les manuels

En outre seuls les CM2 auront un livre de prix (5,50€)

La CLIS bénéficie d'une dotation spéciale de 100€

Équipement numérique de l'école

Toutes les classes sont désormais équipées d'au moins un ordinateur et nous en remercions les services municipaux, il conviendra maintenant de poursuivre l'équipement par l'installation dans un premier temps, d'un TNI par étage et l'installation du logiciel de BCD.

La classe de CLIS bénéficie du prêt d'un Kit numérique par le rectorat : Ipad, vidéo projecteur, visualiseur, pour en tirer le maximum d'efficacité, il conviendrait que le WIFI soit accessible dans l'école.

Le conseil d'école accepte ce projet d'installation d'une borne WIFI au rez-de-chaussée du bâtiment Denfert.

Intervention de M. Thomas : problème de débit dans la salle informatique lorsque tous les élèves naviguent sur internet, notamment pour répondre à un concours lancé par l'Education Nationale, le service informatique a été averti de ce problème.